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Evangelho da
segunda-feira: boas
notícias!

Comentário do Evangelho da
segunda-feira da 1ª semana do
Tempo Comum. “Jesus foi para
a Galileia, pregando o
Evangelho de Deus”.
Acostumamo-nos a estas
palavras, mas talvez valha a
pena parar um pouco para
ouvi-las novamente com todas
as suas forças: o Filho de Deus
se tornou homem para nos
comunicar pessoalmente as
boas novas.

Evangelho (Mc 1, 14-20)



Depois que João Batista foi preso,
Jesus foi para a Galileia, pregando o
Evangelho de Deus e dizendo: “O
tempo já se completou e o Reino de
Deus está próximo. Convertei-vos e
crede no Evangelho!”

E, passando à beira do mar da
Galileia, Jesus viu Simão e André, seu
irmão, que lançavam a rede ao mar,
pois eram pescadores.

Jesus lhes disse: “Segui-me e eu farei
de vós pescadores de homens”. E
eles, deixando imediatamente as
redes, seguiram a Jesus.

Caminhando mais um pouco, viu
também Tiago e João, filhos de
Zebedeu. Estavam na barca,
consertando as redes; e logo os
chamou. Eles deixaram seu pai
Zebedeu na barca com os
empregados, e partiram, seguindo
Jesus.



Comentário

O primeiro capítulo do evangelista
Marcos conta-nos que Jesus começa a
sua vida pública pregando o
Evangelho de Deus. Podemos estar
acostumados a estas palavras, mas
vale a pena parar mais uma vez para
ouvi-las com todo o seu poder: Jesus
veio para trazer boas notícias
pessoalmente a homens e mulheres
que estiverem dispostos a ouvi-lo
com fé.

Vamos descobrir pouco a pouco nas
páginas do evangelho em que
consiste esta boa notícia, mas o
Senhor deixa claro desde o início
que, para ouvi-la, é preciso ter
vontade de mudar o que não estiver
de acordo com a sua mensagem, de
conversão e de abrir os ouvidos do
coração.

Na passagem que lemos hoje,
ouvimos que o evangelho tem a ver
com Deus ser rei e querer reinar na



Terra. Certamente esta mensagem
corre o risco de ser mal interpretada,
já que o seu reinado é de um tipo
especial e não é como os reinos da
terra. Junto com os apóstolos
aprenderemos que Deus não quer
basear o seu poder no controle e na
força, mas no serviço e no amor
mútuo.

Como os apóstolos, o Senhor
continua a chamar cada um de nós
para participar da difusão do
evangelho e ao mesmo tempo
pergunta-me se eu vivo a minha fé
como uma boa notícia ou não. Talvez
esta seja uma boa ocasião para
decidir conhecer melhor o profundo
significado da mensagem de Jesus e
assim experimentar com força
renovada a alegria de uma notícia
tão boa.
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